

9. DCC LV Touristikwoche des Landesverbandes Sachsen /Anhalt

Die Touristikwoche fand vom 21.9. bis 28.9.2024 auf dem Campingplatz Hohenfelden am Muldestausee statt. 32 Einheiten vom Norden bis zum Süden nahmen daran teil.

Nachdem alle Teilnehmer ihren zugewiesenen Platz bekommen haben und sich eingerichtet hatten, trafen sich alle am Abend bei schönem Wetter zur Begrüßung.

Ein vielseitiges Programm war vorbereitet und jede Einheit bekam dazu die notwendigen Informationen für die Woche. Der Sonntag startete mit einer interessanten Falknerflugshow auf einer Burg in Kranichfeld. Adler, Greifvögel und Eulen zeigten ihr Können.

Der Tag wurde mit unserem berühmten Bingoabend im Clubraum des Campingplatzes abgeschlossen. Am Montag ging es in Fahrgemeinschaften nach Erfurt. Bei einer 1,5h Straßenbahnrundfahrt mit Erklärungen sahen wir die wichtigsten Sehenswürdigkeiten von Erfurt und sein berühmtes Jugendstilviertel. Zum Abschluß gab es noch eine Führung zur Historischen Krämerbrücke. Am Abend wurden in gemütlicher Runde die Tageserlebnisse ausgetauscht. Der Dienstag war Badetag. Für 4 Stunden ging es gemeinsam in die AVENIDA Therme direkt am Campingplatz. Eine Wassertemperatur von 30 bis 32° sorgte für das nötige Wohlbefinden. Zum Fototermin am Ende kamen unsere Grünen LV Badetücher zum Einsatz. Auch an diesem Abend spielten wir mit viel Spaß Bingo.

Der Mittwoch bot viel Interessantes. Wie immer ging es diesmal in Fahrgemeinschaften nach Gotha. Dort wartete ein Sonderwagen der Waldstraßenbahn auf uns. Durch das Zentrum von Gotha, dann Wald und Flur über Waltershausen, Friedrichroda ging es zum Kurort Bad Tabarz. Danach hatte jeder für sich Zeit, um den Ort und die berühmte Thüringer Bratwurst zu genießen. Aber auch in Gotha gab es anschließend viel Sehenswertes. Am Donnerstag ging es in die nähere Umgebung zum Riechheimer Berg. Eine große Fahrradgruppe machte sich durch das bergige Land auf den Weg. Unsere bayrischen Wandervögel Roswitha und Roland legten die Strecke zu Fuß zurück und der Rest mit den PKW's.

Der Wirt des Riechheimer Berges verwöhnte uns zum Mittagessen mit Rouladen und Thüringer Klößen. Am Abend war Ausruhen für alle angesagt und man konnte den Tag Revue passieren lassen.

Nun war schon Freitag, es stand Weimar auf dem Programm. Die Stadt der Dichter und Denker bot viel Interessantes, was bei den Stadtführungen zu erleben war. Auch die Bauhaus-Tradition gehört dazu, die man an vielen Orten sehen konnte. Dort steht auch das berühmte Haus am Horn und die Kunstschule.

Auch wie immer hat alles ein Ende, so auch unsere 9. LV Touristikwoche mit vielen alten und neuen Campingfreunden. Der Abend endete mit einem Abschlusssessen im Seerestaurant am Stausee. Ein Dank geht besonders an unsere Bingohelfer Ramona, Christel, Sandra und Bernd.

Es war eine Superwoche, das Wetter spielte mit, die Fahrräder standen nicht still und alle hoffen auf ein Wiedersehen im Jahr 2025.

Angelika Jörn
LV Pressereferentin